



8 Mars 2016 – Communiqué de presse

La Croix-Rouge célèbre la Journée Mondiale de la Femme!

Le **8 mars** célèbre la journée internationale de la femme.

A l'occasion de la Journée internationale de la femme, il nous faut réfléchir sur ce que nous pouvons faire pour habiliter les femmes à répondre à leurs propres besoins et protéger les femmes et les filles vulnérables dans les conflits et les catastrophes, et de contribuer à des progrès tangibles vers l'égalité des sexes dans nos propres lieux de travail dans les communautés et les pays à travers le monde.

Le thème retenu cette année par les Nations-Unies, est : « **La parité en 2030, avancer plus vite vers l'égalité des sexes** »

A la Croix-Rouge, nous avons une pensée spéciale pour toutes les femmes et les filles qui font face à des situations difficiles. Dans les zones de catastrophes et de conflits, il a été démontré que le risque de violence contre les femmes et les filles augmentaient de 300 pour cent.

En Haïti beaucoup de progrès ont été accomplis dans le cadre de la lutte pour l'égalité des sexes, l'égalité de genre. La Croix-Rouge haïtienne a initié des réflexions en organisant au début de 2015, un atelier de consultation pour les femmes, sur les femmes, dont l'objectif était de mieux cerner les principaux domaines où les femmes pouvaient participer plus activement avant, pendant et après une catastrophe et s'engager avec les différents acteurs au niveau gouvernemental, non gouvernemental ou du secteur privé. Cet atelier a permis d'alimenter la présentation du Ministère à la Condition Féminine et aux Droits des Femmes lors de la Conférence interaméricaine annuelle à Houston, Texas en Mars 2015. Aussi, du 5 au 8 décembre de cette année, La Société Nationale organise une Conférence Internationale sur le genre : ***L'égalité dans la prise de décision, condition incontournable pour le développement de la résilience.*** Ceci est un pas vers pour rendre possible cette Égalité tant souhaitée.

Pour marquer cette importante journée, des activités commémoratives seront organisées par le Ministère à la Condition Féminine et aux Droits de la femme en étroite collaboration avec le Centre Nationale d Transfusion Sanguine de la Croix-Rouge Haïtienne sous le haut patronage de la Première Dame de la République. A cette occasion, l'Ambassadeur de bonne volonté de la Société Nationale, le chanteur Jean Jean Roosevelt accompagné du groupe



Fédération internationale des Sociétés
de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge

Vodou-la animera la journée. ***Une collecte mobile de sang est prévue, afin de faire la promotion du don de sang volontaire dans le but de pallier aux problèmes de la mortalité maternelle et infantile en Haïti.***

Ensemble vers l'Égalité pour la Résilience!

Pour plus d'information, veuillez contacter

Société Nationale de la Croix-Rouge Haïtienne

Pericles Jean-Baptiste, Coordonnateur Diplomatie Humanitaire

Mobile : +509 4419 7566 / 4894 4674

Courriel : p.jean-Batiste@croixrouge.ht

Fédération Internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge

Marjorie Jasmin Officier de communication

Mobile : + 509 3170-9813

Courriel: marjorie.jasmin@ifrc.org